
ーじぇいさんの1dayコンサル会に参加してー 

「1dayコンサル企画をします！」 

じぇいさんのメルマガに書かれた文章を見て、正直複雑な気分になった…。 

というのも昨年じぇいさんのコミュニティグループ 

「システムマーケティングプロジェクト（SMP）」 

に参加したものの自らの精神状態の悪化から消化不良状態だったからである。 

ひょんなことからじぇいさんを見つけ、発信を追いかけ、 
メルマガを読み、秒で申し込んだコミュニティ。 

内容は言うまでもなく素晴らしかった。 

ネットだけでなく実業も行い、様々な事業をプロデュースしてこられた現役マーケッターだからこ
そ言える数字に基づいた理論。 
膨大な仮説と検証を繰り返してこられたのは明白だった。 

「他のビジネス発信者とは全然違うな・・・」 

ブログを読んでいるときから感じていた感覚は 
コンテンツを見て確信に変わった。正直その時はワクワク感さえあった。 



「しっかり学んで結果を出そう！」 

と意気込んだまではよかったが、 
特に昨年は色々な思いがあり精神を病んで落ち込んでしまい続けられなかった。 

そんな状況もあり、 

「コンサル会に申し込むべきか？やめとくか？」 

と迷いながら何気なく以前のメルマガを見直していると・・・ 

「闇に落ちたときはあきらめろ」というタイトルのものがあった。 

・99%の人は闇の中から脱却しようとしない 
・人生で最終的に幸せをつかめる人は「1%を信じる力」がある人 
・闇落ちしてから復活すると何倍もパワーアップした自分になる 
・闇に落ちる感覚が悪いわけではない 
・わずかな光を信じて続ける 

その言葉を見返してハッとした。 

まさにそうだった。 
確かに昨年は異常なほど落ちてしまったが 
そのおかげで凄まじい気づきが得られていたのだ。 

以前とは明らかに変われていた。 



しかし心の中には 

消化しきれていない現状。 
それに伴う、どこか後ろめたい気持ち。 

そんな気持ちが渦巻き。 
もやもや感が拭えない。 

だけど同時に悔しかった。 
そんなことで諦めそうになっている自分が。 

「こんなチャンスは２度とないかもしれない」 

例え恥をかいたとてそれは一時的なもの。 
行動できなかった時に味わう後悔に比べたらなんてことはない。 

そう考え直し、申し込みリンクをクリック。 
参加が決定した。 

そして当日。 

雨上がりの中、 
待ち合わせ場所の中華屋さんに向かう。 

テナントビルに到着し、 
エレベーターに乗り７Fのボタンを押す。 

「どんな人かな？」 



ドキドキしながら席へ案内されると 
テーブルにはマスクをした1人の男性が座っている。 

少し緊張しながら 

「初めまして！今日はよろしくお願いします！」 

と私がいうと 

「いえ、私はじぇいさんではないですよ」 

と男性は答えた。 

ズコッ。苦笑 

てっきりその方がじぇいさんだと思い込んでいた私はここで一気に緊張が緩んだ。 

そこにいたのは参加者のひろしさんだった。 

その後はやとさん、ゆきおさんが席につかれ、 
最後にじぇいさんの登場。 

「初めまして！じぇいです」 

動画で聞いていた声だ！と感じた瞬間また緊張感が湧いてきた。笑 



私はこれまでオフ会的なものに参加したことがなかったので、 
ネットで発信している人に会うのは初めてだ。 

一方的に知っている人に会うのは、 
何となく芸能人に会うのに近いものがある。 

それから食事をしながら色々な話をした。 

じぇいさんの第一印象は、とても話しやすい。 
壁がない。気さく。だけど頭の回転が早いのがすぐみてとれた。 

参加者に話をふりながら場を和ませたりする部分もさすがだなと感じた。 

私はというと話を聞くのに集中してなかなか箸が進まない。 
いつもより食べるスピードが明らかに遅い。笑 

緊張しながら食事をするというのも久々の経験だった。 

食事が終わり、店を出る。 

すると誰よりも先にエレベーターに乗り、 
「開く」のボタンを押し続けるじぇいさん。 

みんな申し訳なさそうに乗り込む。 

はやとさんのブログで 

”じぇいさんはとても優しく、エレベーターのボタンを押してくれる” 

と書かれていたのを以前見ていたので 

「マジだった！」 



と心の中で思っていた。笑（←失礼） 

場所を移動し、レンタルルームに向かう。 

そこからがっつり午後8時までコンサル会は続いた。 
時間が過ぎるのが恐ろしく早かった。 
それだけ有意義で充実した時間だったということだ。 

食事の時とは違い、それぞれにスイッチが入る。 

始まる瞬間は若干緊張感があったのだが 
じぇいさんの気遣いや参加されている人たちの人柄もあり 
とにかく雰囲気がよかった。 

結構笑ったし、 
役に立たないことなんて多分一つもなかったんじゃないかな～。 

それくらい濃い～時間だった。 

そんな流れもあり、 
時間が経つにつれ自分からも気軽に発言できるようになっていた。 

緊張もほどけずっとワクワクしていた。 

それぞれが何かを学ぼう吸収しようとする空間は凄まじく心地が良い。 

環境の重要性を改めて感じた。 



何よりも驚いたのはじぇいさんの知識と回答スピード。 
全く淀みがない。とにかく早い。 

とにかくスゴイいしか言いようがない（語彙力。笑） 

「ん～それはこうした方がいいですね！」 
「このフォントはこっちに変えたほうがいいです」 
「ここは全部いらないですね。何故なら・・・」 
「ECやるのに基本のセオリーは・・・」 
「僕が以前プロモーションした時は・・・」 

出された質問に的確なアドバイス。 
実際に膨大なデータと向き合ってきた人のレベル感はまさに異次元。 

出てくる数字が桁違いで笑えてきた。 

よく結果を出し続ける人は基準が違う 
と言われるけどまさにそう。 

一見すると「天才や」と思ってしまうじぇいさんも泥臭い道も通ってきたというお話を聞き 
やっぱり積み上げることの大切さを実感した。 

自分以外の方がコンサルされている時も耳を傾けながらメモをとりまくった。 

裏話的な話も面白かったし、 
クラウドソーシングの裏技的な使い方には目から鱗。 

この先真似して使ってみようと思った。 

そして、 



今回1dayコンサル会に参加して最も印象的だったこと。 

それは”リアルで会うとそれだけでマインドブロックが外れる”ということ。 

よく「型」が大事だと言われる。 

私はそれまでなんでもかんでもとにかく型にはめようと躍起になっていた。 
～の法則。みたいなものをたくさん取り入れ 
それを使うことに躍起になっていた。 

有料商材もたくさん買ってきたし、 
それに従うことがいいことなんだと。 

型が大事！型が大事！を唱え続けていた。 

しかし内心違和感も感じていた。 

「なんか違う気がする・・・」 
「でも教材にはこうしないと相手には伝わらないとある」 

「ん？これとこれって同時に使えなくない？」 

別の教材で学んだことを忠実にといえばそれまでだけど 
型にとらわれすぎるあまり、本質を見失っていた。 

完全に目的と手段が入れ替わっていた。 



自己流は事故ると言われる。 

だから初心者のうちは全く右も左もわからないから「型」を使うのは有効ではある。 
だからといってそれで全てやる必要はない。 
というかそれでできることは限られている。 

とはじぇいさんの言葉。 

「僕も長年マーケッターやってますけど、知らない言葉はたくさんありますよ。笑 
へーこれってそんな名前の法則なんだって後から知ることもある。」 

「型」も本質ではないという点は 
それまでの私にはない部分だった。 

型にはめるだけを繰り返していたら、自分の頭で考えないから楽だけど成長はない。 
何よりも思考することが大事。 

インプットやアウトプットより 
思考することの重要性。 

いつもじぇいさんが言っていたことなのに 
全くできていなかった私。 

色々な発信者のいう情報を何でもかんでも取り入れ 
完全な迷子になっていた。 

恥ずかしい。苦笑 

一番大事なのは相手がどう感じるか。 
どうしたら伝わるか。 
どうすれば喜んでもらえるかだけ。 



それさえ満たせていれば型にハマる必要はない。 

ガチガチの型にはまり込んでいた私はその言葉に救われた感じがした。 
それまで自分を縛っていたものがするりと解けた。 

実際に会えていなかったら 
きっと気づくことはなかっただろうと思うとゾッとする。 

「そんな簡単なことで変わるの？」 

と思われるかもしれないが 
実際問題この沼に落ちている人はたくさんいると思う。 

特に何もわからない初心者の人は 
右も左もわからないから 
最初に教えてくれた人のいうことを盲信してしまう。 

それは赤ん坊が親のいうことを 
全て吸収してしまうことに似ていると思う。 

それくらい一度ハマると抜け出せなくなるものなんだ。 

それに、他の方に対するアドバイスも目から鱗というか 
それまで正解だと思い込んでいたものの真逆。 

メルマガをあえて送らない期間をとるとか 

「えっ？そうなんだ！」と衝撃を受けた。 



コンサル会中、 
何度「へ～」「なるほど～」と唸ったか数えきれない。 

まさに成功への抜け道。 
他の発信者とは何もかもが違う。 

常識を疑い、自分の頭で考える。 
ブログにある通りの思考をされる方だった。 

印象的だったのは 

普通の人がやらない基準で仮説検証を繰り返してこられたからなのか 
視点というより、視座が違うということ。 

どこを見ているかというより、そもそも見ている場所が違う。 

多分習ったことを勉強しているだけではたどり着けない場所だと思う。 
やはり仮説、実践、検証、改善を繰り返さねばならない。 

きちんとデータを取りながら進むことが大事。 
これは肝に銘じなければならないと思う。 

一度会うだけで常識が破壊されるとは色々なところで目にしていた言葉だけど、 
リアルであるからこそ得られるメリットは凄まじいものだった。 

本当に。本当に凄まじく影響される。 

特に顔出ししてなくて声だけだと想像の人物でしかない。 
中には「じぇいさんて実在するの？」という感想を持つ人もいるみたい。 



（実際私もそれに近い感覚はあった。笑） 

だけど一度お会いできたことにより 
動画の音声を聞いているだけで姿とともに再生される。 

これってとんでもなく貴重な体験だと思う。 
安心感が増すというか、より近い存在に感じられる。 

それによって自分の中に入ってくるものも違うはずだ。 

知らない誰かに言われることと 
顔見知りから言われることはやっぱり違う。 

じぇいさんに相談していく中で、 
私の中で迷いとなっていたコンセプトの部分も明確になったし、 
作っている商品にも軸ができた。 

さまざまなアドバイスを意識しながら、 
これからは迷わず、着実に前に歩みを進めたい。 

じぇいさんには本当に感謝しかない。 
わざわざこちらまで出向いてもらい、貴重なアドバイスをいただけた。 
レベルの高い人と同じ環境にいれただけでも意識が変化する。 

それを身をもって体験できた。 



それと同じ日に参加した御三方（ひろしさん、はやとさん、ゆきおさん）も本当に魅力的な方た
ちばかりで、この人たちと一緒でよかったと心から感じた。 

初めは参加するかどうか迷っていたが、 
少しの勇気を出した自分グッジョブと言ってやりたい。笑 

恐ろしく遠くにいる方だけど 
少しでも成長し、追いかけたい。 

そしていつか喜びの感情を伴った感謝を伝えたい。 

最後に 

今後このような会に参加されるかどうか迷っている方へ 

「自分なんかが参加しても意味ないよな」 
「場違いすぎる」 
「すごい実績のある人は何だか怖い」 

そんな風に感じることでしょう。 

私も同じでした。 
私自身かなり中途半端な状態で引け目を感じていました。 



だけど今感じることは 
参加できてほんとーーーーーーに良かった！！！！ 

ということ。 

ものすごく貴重でかけがえのない時間を過ごすことができました。 

自分を押しとどめているものの正体もはっきりしたし、 
深い霧がかかっていた景色がクリアに見えるようになりました。 

リアルの力えぐいて！ 

と心の底から感じます。笑 

とはいえ緊張や不安は誰もが持つものです。 

ブレーキを踏んでしまいますよね？ 

だけどそのブレーキを外せた人だけが前へ進める。 

先に行くにはそこを越えないといけない。 
越えなければこれまでと同じような場所に留まり続けるしかない。 

その先にはきっと後悔しかないと思います。 



今回の件で思うのは 

本当に怖いのは決断する一瞬だけで、 
そこを越えれば素晴らしいものがあるということ。 

だからある意味、恐怖はハリボテみたいなものです。 
見かけは怖いけど押せばすぐ倒れるくらいのものだと思います。 

なら押しましょう。 
倒しちゃいましょう。 

そしてお宝をGETしちゃいましょう。 
きっとそれが現状を変える最善の方法です。 

何よりもじぇいさんは優しいですよ。笑 
イケメンだし、めちゃくちゃ気さくだし、 
嫌味な感じなんて微塵もありません。 

会うだけでものすごい価値を感じられます。 
私なんかがいうのもおこがましいですが、 
万人におすすめできる素晴らしい方です。 

迷っている方は是非！ 

じぇいさん 
昨日は本当にありがとうございました。 

改めて感謝申し上げます。 

       2021年4月30日　　　　　あき


